

HOY, CONVENCION LIBERAL EUROPEA EN MADRID

Se celebran también asambleas del Partido Demócrata Popular y de la Federación de Partidos Demócratas y Liberales ● "El proceso de unificación de las familias liberales se va a producir de manera inevitable" (Garrigues Walker)

Tuvo lugar ayer en el hotel Meliá Castilla de Madrid la apertura de las asambleas nacionales del Partido Demócrata Popular, de Ignacio Camuñas, y de la Federación de Partidos Demócratas y Liberales, de Joaquín Garrigues Walker. Lo que Camuñas ha calificado de "gran semana liberal" continúa hoy con la celebración de asambleas de ambas organizaciones y la convención liberal europea, a celebrar en el Palacio de Congresos y Exposiciones del Ministerio de Información y Turismo.

En una rueda de prensa celebrada ayer por los representantes de los partidos que celebran sus respectivas asambleas, el señor Camuñas expuso a los periodistas las bases para una alternativa social liberal, concretada en lo que se ha llamado "declaración de Madrid", que será presentada a la asamblea para su aprobación. La primera resolución sobre las elecciones generales fija las condiciones que se consideran imprescindibles, tales como la libre participación de todos los partidos, la neutralidad del Gobierno y de la Administración del Estado, la disolución de las estructuras del Movimiento Nacional, el control democrático por los partidos del proceso electoral y el acceso real de los partidos a los medios de comunicación.

En la segunda resolución, el PDP, como miembro integrante del Centro Democrático, expone públicamente los objetivos que considera fundamentales y que deben quedar reflejados en el programa de esta coalición electoral. Estos objetivos son la apertura de un proceso constituyente para la elaboración de una nueva constitución democrática, el establecimiento de un régimen de autonomías regionales, petición formal del ingreso en la Comunidad Económica Europea, una reforma fiscal, programa de lucha contra el paro y la eliminación de todo tipo de trabas a la libertad de creación y expresión cultural.

Contempla, asimismo, con preocupación la grave situación eco-

nómica, terreno éste en el que según el señor Camuñas el Gabinete Suárez ha perdido el tiempo, aunque en el campo de la flexibilidad y del diálogo político haya hecho mucho. El PDP estima que el Gobierno debe convocar a las fuerzas económicas y sociales con presencia real en el país para, a través del diálogo y la negociación, coordinar objetivos y definir conjuntamente estrategias que posibiliten la resolución de la grave situación en que se encuentra nuestra economía. Finalmente, en la cuarta resolución el PDP reafirma su convicción en el destino común de Europa y en su progresiva unión.

Joaquín Garrigues, tras señalar que los liberales están en la base de toda la democracia, por ser ellos los que la inventan y quienes la traen, afirmó que éste es un primer paso hacia el entendimiento de los grupos liberales de España que estarán presentes, por otra parte, en el acto común a celebrar hoy.

CD, EN FUNCION DE LOS INTERESES GENERALES DEL PAIS

A instancias de los informadores, Ignacio Camuñas dijo que la Internacional Liberal piensa que con este acto se produce un principio de solidaridad pública y manifiesta, reejo del apoyo moral que supone la presencia en Madrid de los principales líderes liberales europeos. Preguntado sobre su posición en el Centro Democrático y la credibilidad que su partido merece a otros grupos de la oposición, afirmó que la oferta de Centro Democrático es la de los que quieren poner un punto y aparte pacífico a cuarenta años, con un nuevo régimen y una nueva constitución democrática, con la sociedad pluralista europea como modelo. "CD—dijo—está compuesto por las fuerzas más progresivas de la derecha y las más moderadas de la izquierda. Está hecho en función de los intereses generales del país."

Fernando Chueca Goitia agre-

garía posteriormente que si los sindicatos no son libres los liberales habrán fracasado en la construcción de la democracia en este país. Un sindicalismo independiente respecto al Estado y a los grupos políticos no será posible sin el urgente desmantelamiento y desaparición del aparato vertical.

Joaquín Garrigues intervino finalmente para señalar que el proceso de unificación de las familias liberales se va a producir de manera inevitable. "Nos obligan—puntualizó—cosas como el sentido común y el hecho de que el pueblo sólo va a votar opciones claras. Presionados por la opinión pública y por el electorado, hemos de llevar adelante ese proceso de unificación. Después de hacer notar que sería trágico que el fraccionamiento se prolongase tras las elecciones en el Congreso y en el Senado, afirmó que hay un ambiente muy favorable para que las fuerzas políticas pongan todo el su parte cara a conseguir que el próximo Congreso no sea un bochornoso espectáculo. En este sentido se recalca la necesidad de llegar prontamente a un pacto constitucional.

La Gran Semana Liberal finalizará el domingo con la reunión del Consejo ejecutivo de la Internacional Liberal en el hotel Eurobuilding, de Madrid.